
 

普洱学院-理工学院 2014 届学生会第 1 次会议 

今天，我院 2014 届学生

会第一次会议于 2014/6/10

如期举行，虽然是第一次会

议，但是参会各部门积极发

言，把各自的经验、想法都

一一阐述，大家都一致同意：

团结一心，致力于把我院学

生会活动越做越强，向着更

新、更远的方向迈进。 

  同时，大家也希望院领导

大力支持，共同为构建一个

新兴学院的新气象而奋斗。 
 

  会议上，大家纷纷

畅谈己见，都分别把

过去一年的工作做

了一个简短而深刻

的总结，但大家都希

望团结一心，把理工

学院学生会这个团

队做得更好、更强，

最重要的是：大家一

致认为严格的治院

管理很有必要，在今

后的学习活动中要

严格要求，严于律

己，起好带头作用。 2014 年 6 月 10 号 

理工学院学生会宣传部制 

 

  下午七点，学生会主席黄潇主持会议，把不同的想法都一一告诉大家，以及

今后的球赛、广播操比赛、演讲比赛等重要活动都做了安排部署，包括迎接大

一新生等活动，还有配合各院系的主题活动。 


